
Учил ли Христос крестить маленьких детей? 

Священники учат, что каждый ребенок, 

приходящий в мир, рождается с первородным грехом, 

и чтобы смыть его, то нужно крестить его водой. 

Когда он крещен, то становится чистым и без греха.  

Этот первородный грех ребенок теряет раз и 

навсегда. Так учат все священники. 

Возникает вопрос: как это возможно, чтобы 

крещенные мама и папа, будучи уже без 

первородного греха, привели в мир ребенка с 

первородным грехом, ведь они оба уже потеряли свой 

первородный грех, когда их крестили маленькими? 

Маленький ребенок сам не мог еще совершить греха, 

потому что не имел еще достаточно ума. Тогда 

возможно Бог одновременно с душой дал ему 

первородный грех? Каждый должен согласиться с 

тем, что Бог не мог дать ему такого греха. Итак, 

разумный один вывод, что ребенок не имеет такого 

греха, о котором учат священники. А когда нет 

такого греха, тогда нечего смывать. Иными словами, 

крещение, которое делают священники, не имеет 

никакого значения и ненужно. 

Далее священники учат: 1) что грех есть на душе 

человека и к телу не может прилепиться или 

пристать. Чтобы иметь грех, нужно его сделать 

добровольно и сознательно; 2) Что сам Бог каждый 

раз творит душу для каждого ребенка, а родители 

дают ему только тело; 3) Что грех невозможно 

никому передать против его воли. Человек должен 

его сам сделать сознательно и добровольно. 

Что же такое первородный грех? 

Св.Письмо говорит про один грех, который перешел 

от Адама на всех людей. Этим грехом является 

непослушание Адама и кара за него – смерть, которая 

перешла в наследство на всех его потомков. С этой 

карой за грех, это значит с зародышем смерти, 

родится каждый человек. Так учит ап.Павел: 

«Посему, как одним человеком (Адамом) грех 

вошел в мир (на всех людей), и грехом — смерть, 

так и смерть перешла во всех человеков, потому 

что в нем все согрешили.» Поэтому все умирают 

через Адама. - Римлянам 5:12. 

От этого греха и его кары, то есть от смерти, не 

спасет никакое поливание водой, которое называют 

крещением. Нет! От этого наказания спасение только 

одно, и в этом есть заслуга Иисуса Христа. Так учит 

ап. Павел: «Как в Адаме все умирают, так во 

Христе все оживут.» (1 Коринфянам 15:22) –Как 

через Адама все люди идут в гроб, так и через Христа 

все выйдут из гробов. «Не дивитесь сему; ибо 

наступает время, в которое все, находящиеся в 

гробах, услышат глас Сына Божия.» -Иоанна 5:28 

Большим примером в этом вопросе является для нас 

сам Спаситель. Когда Иисус был тридцати лет, Он 

представил себя Богу через полное посвящение 

творить волю Божию, и это Он символически показал 

через погружение в водах Иордана. (Матфея 3:13-16). 

Нужно ли крещение для каждого, кто желает творить 

волю Божью? Да, поэтому крещение или погружение 

в воду является внешним символом и 

свидетельствует, что личность отложила свою 

самолюбивую волю и согласилась творить волю 

Божью. Иисус пришел к Иордану чтобы креститься, 

Иоанн отказался и Иисус сказал ему: «оставь теперь, 

ибо так надлежит нам исполнить всякую правду». 

(Матфея 3:15). Так научали и делали Его ученики. 

(Деяния 2:38; 10:44-48).  Ни Христос, ни апостолы 

никогда не крестили маленьких детей. В Св. Писании 

нет и малейшего упоминания про это. Но Он сказал 

им так: «Итак, идите, научите все народы, крестя 

их…уча их соблюдать всё, что Я повелел вам;» -

Матфея 28:19-20.  Эти слова нам показывают, что 

креститься человек может тогда, когда он научен 

сохранять Слова Божьи. Итак, Иисус повелевал 

апостолам идти и учить взрослых людей. Кто 

уверовал в слова апостолов, принял их за правдивые 

и хотел так поступать, как учил Иисус, тогда тот 

имел возможность креститься в воде. Но это 

крещение имело совсем другое значение, как думают 

в целом. Значение того крещения является очень 

важным. Кто исполняет его условия – тот получит 

очень великую награду. (Луки 18: 28-30) 

Опираясь на пророчества Божьего Слова, которые 

теперь исполняются, мы заявляем, что единой 

надеждой для людей, чтобы получить мир и счастье – 

это Царство Божье, про которое Иисус сказал 

молиться. (Матфея 6:9-13). Поэтому советуем: 

встаньте под знамя правды, Слово Божье, которое 

укажет вам правдивую дорогу, с которой вы не 

сойдете – дорогу к жизни через Царство Божье.  

Крест 

Христиане хвалятся, что крест или знак креста 

имеют в большой почести. Крест ставят всюду: в 

церкви, дома, на поле, на кладбище. Крест носят на 

груди, на часах, на царских коронах и на ножнах 

меча. Человек ставит крест перед начинанием 

доброго дела, так и перед наихудшим злом, как это 

было во время последней войны. Крестом одни 

благословляют, а другие проклинают. Одни крестятся 

один раз, другие – три. Одни целой рукой, другие – 

тремя пальцами. Одни ставят руку сперва на правое 

плечо, потом на левое, другие наоборот, дотрагиваясь 

лба, живота, плеч.  Одни ставят кресты с одной 

перекладиной, другие с тремя, у одних она стоит 

горизонтально, а у других ‒ наискосок.  

Известно, что у всех христиан не одинаковые 

кресты. Добрые и святые для православных, для 

католиков те же самые есть злые и плохие, и 

наоборот. Но как одни так и другие употребляют 

свои кресты к самым разным делам. Почему это так? 

Иисус или апостолы учили этому? Уже само 

разнообразие вида креста и его употребления между 

христианами говорит про то, что это есть людская 



выдумка с давних времен. Апостолы не учили этому 

и это есть хитрые происки сатаны. (Деяния 20:29-31) 

Правдивое значение креста 

В Евангелии Луки 23:33,34 читаем: «И когда 

пришли на место, называемое Лобное, там распяли 

Его и злодеев, одного по правую, а другого по левую 

сторону.» Из этого видим, что крест был орудием, 

которым забиралась человеческая жизнь, особенно 

повстанцам и наибольшим преступникам. Это был 

один из самых страшных видов смерти. Распятый 

долго мучился, пока умирал. Были и другие виды 

смерти, как снятие головы мечом, утопление, 

избивание камнями, но смерть на кресте была одной 

из самых страшных и позорных видов смерти.  

Подобное есть и теперь. Одних лишают жизни 

через расстрел, и такой вид смерти есть почтенный, 

других вешают. Во Франции рубят голову и это 

позорный вид смерти. Но никому еще не пришло в 

голову, чтобы меч, каким рубили голову, или 

шнурок, на котором повесили повстанца, или 

карабин, которым убита ценная личность, чтобы кто-

то взял его домой, или делал себе подобие этого и 

повесил его на стене, или поставил на видном месте и 

целовал его, уважал как святую вещь и дорогую 

память. Нет! Он будет счастлив, если глаза его не 

будут видеть это смертоносное орудие. 

А как сегодня поступают люди, что называют себя 

христианами? Они ставят кресты на всяком месте, 

еще сделают подобие Иисуса, якобы говоря, что они 

и сейчас готовы распять Христа и не один раз, как это 

сделали евреи, а столько раз, сколько поставили 

крестов. Такие действия показывают враждебный дух 

личности.  

Правдивый христианин и последователь Иисуса 

хорошо понимает своим сердцем, что претерпел его 

любимый Спаситель на Голгофе. Он сделает все 

возможное, чтобы быть угодным Ему учеником не с 

самого имени, а по делам. Он не будет носится с 

крестом, на котором умер его Спаситель, а с 

радостью будет исполнять все постановления, какие 

оставил Христос, несмотря на взгляды других. 

Христианин никогда не убьет (распнет) а наоборот, 

будет любить даже своих врагов. (Матфея 5:43-48) 

Верные также помнят 10 заповедей, 2 из которых 

говорит: «Не делай себе кумира и никакого 

изображения того, что на небе вверху, и что на 

земле внизу, и что в воде ниже земли; не 

поклоняйся им и не служи им, ибо Я Господь, Бог 

твой…» -Исход 20:4,5. Говоря с Самаритянкой, 

Иисус сказал: «Бог есть дух, и поклоняющиеся Ему 

должны поклоняться в духе и истине.» (Иоанна 

4:23,24) 

Поэтому, всякое почитание крестов, деревянных, 

каменных, или золотых, отдача им чести, разные 

махания рукой – есть мерзостью в глазах Божьих и 

великим грехом. «Бог, сотворивший мир и всё, что 

в нем, Он, будучи Господом неба и земли, не в 

рукотворенных храмах живет и не требует 

служения рук человеческих…» (Деяния 17:24,25). В 

Матфея 16:24-26 Иисус учит так: «если кто хочет 

идти за Мною, отвергнись себя, и возьми крест свой 

(не Иисуса), и следуй за Мною.» 

Таково было наставление Спасителя. Поэтому 

нужно читать Библию, а она научит нас, как 

правильно служить Богу. «Сия же есть жизнь вечная, 

да знают Тебя, единого истинного Бога, и посланного 

Тобою Иисуса Христа.» -Иоанна 17:3 

Более детальная информация в брошюре «Знамя для 

народа», издательство WatchTower 1926г. 
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